

Tätigkeitsbericht Abteilung Faustball – (Corona-) Sportjahr 2020

Volker Sauter, Figelbrunnen 10a, 78234 Engen, Tel. 07733/977146
E-mail: vehsauter@t-online.de

Die Anzahl der aktiven Spieler ist in 2020 auf 15 aktive Faustballer zurück gegangen, drei ältere Faustballer haben sich vom aktiven Trainingsbetrieb verabschiedet. Immer einmal wieder nehmen Gastspieler am Training teil.

Weitere 13 ehemalige Spieler sind eng mit der Faustballabteilung verbunden, ebenso zwei Frauen von verstorbenen Faustballern, die regelmäßig an Veranstaltungen jenseits des Trainings teilnehmen.

Training: Montags von 20.30 bis 22.00 Uhr in der Großsporthalle;
22 Trainingsabende in 2020 – Corona bedingt gab es viele Zwangspausen

Turniere: 2020 haben wir 1 Turnier gespielt:
04. Januar Dreikönigsturnier in Friedrichshafen (9. Platz von 10),
so gut wie alle teilnehmenden Mannschaften spielten Liga – Engen nicht

Aktivitäten: 19. September 2020: 3. Hüttenfest der Faustballer (Zimmerholzer Hütte)
ALLE SONSTIGEN AKTIVITÄTEN FIELEN CORONA ZUM OPFER

Die Faustball-Abteilung des TV Engen hat weiterhin einen akzeptablen Personalstand. Meist nehmen 6 – 10 Spieler am Training teil, so dass zwei Mannschaften gegeneinander spielen können. Auf Sicht ist es für den Bestand der Faustballabteilung sehr wichtig, weiter jüngere Spieler zu gewinnen und für den Faustballsport zu begeistern.

Volker Sauter
Im April 2021